



Congeló Senado ratificación de Carlos Aysa como embajador

POR RITA MAGAÑA

El Senado de la República tenía previsto discutir la ratificación del exgobernador de Campeche Carlos Aysa González, como embajador de México en República Dominicana, sin embargo el tema se congeló.

Ayer miércoles, el diputado priista Carlos Aysa Damas, hijo del exgobernador, anunció su apoyo a la reforma eléctrica del presidente Andrés Manuel López Obrador, por lo que comenzó a especularse una posible negociación del voto.

El pasado 17 de enero el presidente Andrés Manuel López Obrador propuso a Aysa como embajador, pero el análisis del nombramiento y su eventual ratificación se pospusieron, de acuerdo con un anuncio de las comisiones encargadas.